

Initiative épistolaire

Je relaye ici une excellente initiative épistolaire.

Dear Sirs,

Non au GAZ DE SCHISTE

I think you should know that we don't want your operations in France.

We live in an area renowned for its beauty, clean air and water. We have lichen on our trees and wild animals in our woods. Your industry would destroy our environment for ever.

This area is famous for green tourism and the Dordogne bassin will be a UNESCO world heritage site. You would destroy our lives and that of future generations by coming here with your fracking. I strongly advise you to think again as we, the people won't let you.

The feeling against what you want to do here is gathering strength daily as more and more people become aware.

You are also giving the English a bad name.

W SANDY

Petite traduction :

Messieurs,

Non au GAZ DE SCHISTE

Je pense que vous devez être au courant que nous ne voulons pas de l'exploitation de gaz de schiste en France.

Nous vivons dans une région réputée pour sa beauté, la qualité de son air de son eau. Nous avons de la mousse sur nos arbres et des animaux sauvages dans nos forêts. Vos forages détruiront notre environnement à jamais.

Cette région est célèbre pour son tourisme vert, et une démarche pour classer le bassin versant de la Dordogne en patrimoine mondial de l'UNESCO est en cours. Avec vos forages à fracturation hydraulique, vous détruirez nos vies et celles des générations futures.

Je vous invite à repenser vos projets car nous ne nous laisserons pas faire. Chaque jour la grogne enfle un peu plus, les gens sont plus nombreux et vigilants contre vos projets.

De plus vous donnez une très mauvaise image des anglais.

Si vous aussi, vous voulez interpeller 3legs :

3Legs Resources plc

Commerce House

1 Bowring Road

Isle of Man

IM8 2LQ

Telephone: +44 1624 811 611

email: info@3legsresources.com